

# Vogelscheuchen-Demonstration vor der gefährlichen Spiegelfassade der Firma Envola

23. 9. 2020



Hier packen wir das Material aus und planen den Aufbau.

Beachte: eine Demonstration mit Vermummungsgebot – mal etwas völlig anderes!



Mit Hilfe eines zusammensteckbaren Gerüsts wird ein Seil zwischen zwei Pfählen befestigt.



Es trug dann Flutterband-Fransen.



Hinten wird das Flatterband angeknüpft. Vorn werden die Vogelscheuchen aufgestellt.



Im Hintergrund sieht man nicht die Landschaft, sondern die Spiegelung in der Gebäudefassade.



An der Vorderseite des Firmengebäudes erklärt der Inhaber mit mehreren Plakaten die Beobachtung anprallender Vögel mit Kameras zu einer wissenschaftlichen Maßnahme zum Zweck des Vogelschutzes.

Damit stimmen wir nicht überein!



Zum Ausklang stimmte Rémy Carlier (Gast aus Semur-en-Auxois, Frankreich) „Amazing Grace“ an, alle sechs Strophen. Es passte großartig!

Die Vogelscheuchen und das Flatterseil werden in vier Wochen wieder abgebaut.

